

Viernes 20 de abril de 2007

Advierte que Congreso se desprestigia y se malgasta

Velásquez Quesquén afirma que proceso de interpelación está desnaturizándose

El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, manifestó que a través de la interpelación al premier Jorge del Castillo se revela la intención de la oposición por tumbarse a todo el gabinete de manera irresponsable.

Asimismo, dijo que la interpelación al presidente del Consejo de Ministros evidencia una alianza entre un sector del Partido Nacionalista y la derecha representada por Unidad Nacional, que a toda costa quiere llegar a presidir el Congreso.

Advirtió que Unidad Nacional a pesar de tener un programa absolutamente contrario al del Partido Nacionalista, se ha unido a dicho grupo para interpelar al primer ministro.

"Empieza mal Javier Bedoya su campaña para llegar a la Mesa Directiva del Congreso, y nos tendrá que enfrentar en este proceso democrático", señaló Velásquez.

Además, indicó que la moción aprobada para interpelar a Del Castillo, a la que calificó como una maniobra de ambas bancadas, no prosperará.

Consideró que la oposición está inaugurando "una interpelación semanal" porque se intentará interpelar la próxima semana al ministro de Energía y Minas, Juan Valdivia, por exonerar a la minera Volcan del pago del impuesto a la renta.

Con tal cantidad de interpelaciones, refirió que esta figura de control político termina por desnaturizarse y desprestigia al Congreso.

"Me temo que en el corto plazo va a ser una institución desgastada porque se quiere hacer parecer que el control político es sólo la interpelación y no la fiscalización que es una de las áreas importantes de ese control", indicó.